

## Primer encuentro de los alumnos extranjeros de Mondragon Unibertsitatea

11/12/2007

Con el objetivo de que los alumnos extranjeros que están cursando estudios en las diferentes facultades de Mondragon Unibertsitatea se conozcan entre ellos, se ha celebrado el pasado 30 de noviembre el primer encuentro de dichos estudiantes.

En esta ocasión, el encuentro se celebró en la Facultad de Ciencias Empresariales en Oñati y acudieron al mismo 21 personas procedentes de University of Sao Paulo, Universidad Autónoma de Yucatán, TEC de Monterrey, Slovak University of Technology in Bratislava, University of Technology and Life Sciences Bidgosz, Politechnika Wroclawska, Warsaw University of Technology, Politécnico di Torino e Insitut Nacional des Sciences Apliques (INSA).

Siguiendo el orden del día previsto asistieron a una presentación que corrió a cargo de Silbia Sarasola, Responsable de Relaciones Internacionales de la Facultad de Ciencias Empresariales, Jon Altuna, Director Académico de la Escuela Politécnica Superior y Gentzane Aldekoa, Coordinadora de Relaciones Internacionales de la Escuela Politécnica Superior.

A continuación disfrutaron de una comida y de la visita a Aránzazu para acabar la jornada en un ambiente festivo.

